

ARTE/ART

El Centro Cultural “Palenke Arts” de la ciudad de Seaside festejó su “2ndo Festival Artístico Anual” celebrando el legado artístico multicultural de esta zona



Por: Ernesto Altamirano

SEASIDE, CA – Junio va a ser un mes con mucha riqueza artística y cultural en el **Condado de Monterey** ya que se celebrará el **50 Aniversario del Monterey Pop Festival**, el cual está ligado al “**Summer of Love de 1967**”, y este amor al arte y cultura se sintió plenamente en **Laguna Grande Park** en la ciudad de Seaside el domingo, 4 de junio, durante el “**2ndo Festival Artístico Anual**” del **Centro Cultural “Palenke Arts”**.



REPORT THIS AD

Palenke Arts es un proyecto cultural triunfal ya que fue capaz de firmar una contrato con el **Monterey Peninsula Unified School District** el cual les permite tener clases dentro de **Martin Luther King, Jr Elementary School** en la ciudad de **Seaside** en el Condado de Monterey.



Gracias a **Palenke Arts**, la ciudad de Seaside cuenta con un **Centro para las Artes**, ya que ellos fueron capaces de transformar un salón en un espacio con mucho potencial para la creatividad y la comunidad, y su misión precisamente es educar e inspirar a la comunidad de Seaside a través de las artes.



REPORT THIS AD

Esta misión es apasionadamente dirigida por **Juan L. Sánchez**, coordinador de **Palenke Arts**, y artista de **CSUMB** y del **Arts Council for Monterey County**.



El programa del “**2ndo Festival Artístico Anual**” del Centro Cultural “**Palenke Arts**” incluyó el **Coro de Palenke Arts**, el **Conjunto de Mariachi de Palenke Arts**, la **Monterey Jazz Festival All-Star High School Band**, dirigida por Paul Contos, el **Latin Jazz Collective de John Nava** y la agrupación **AZA** de Marruecos.



Los festivales artísticos, como el “**2ndo Festival Artístico Anual**” del **Centro Cultural “Palenke Arts”**, son una muestra característica de la cultura y por ende de la identidad cultural. Constituyen un suceso de obligada mirada en el tiempo, una visión integral como catalizadora de las expresiones identitarias. Resumen elementos socioculturales que son reflejo de una época, escenario ideal para estudiar la cultura integralmente concebida, vinculada a sucesos de la vida cotidiana de los hombres. Además, los conduce a una salida de esa cotidianidad.



El “2do Festival Artístico Anual” del Centro Cultural “Palenke Arts” puso mucho énfasis en contar con actividades artísticas infantiles, ya que cuando los niños son pequeños y se interesan por el arte hay que dejarles que expresen toda su creatividad porque es muy importante para su desarrollo integral. Cuando un niño quiere pintar con los dedos, cuando moldea con plastilina o construye con bloques de colores... todo es arte para los pequeños.



El arte para los niños es una forma de vivir, y tiene muchísimos beneficios, ya que el arte es una forma de sentir la vida y al sensibilizarse ante el mundo los niños se vuelven, casi sin darse cuenta, mejores seres humanos, por el hecho tan fácil de permitir expresar su mundo interno de una forma que además les estimula a crear, aprender e innovar.



Por si fuera poco el arte en los niños potencia sus capacidades intelectuales, pero también lo hace con la comunicación entre padres e hijos a edades muy tempranas porque a través de los dibujos, la pastilina, la pintura e incluso también el baile... los padres podrán conocer un poco más a sus hijos. ¿Por qué ocurre esto? Porque ayuda a que exista más diversión y por tanto el vínculo afectivo se verá incrementado.



¡Y la diversión de los niños fue uno de los aspectos principales del “**2ndo Festival Artístico Anual**” del Centro Cultural “**Palenke Arts**”!

Para seguir de cerca al **Centro Cultural “Palenke Arts”** y saber más acerca de sus programas y eventos, visiten su sitio oficial: <http://palenkearts.org/>

REPORT THIS AD